

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Sehr geehrte Eltern!

Ich möchte in diesem Elternbrief über ein Konzept informieren, welches wir in einer Klausur Ende Jänner 2023 erarbeitet haben und das im nächsten Schuljahr zur Erprobung kommen soll. Grundpfeiler dieses Konzepts ist eine Entschleunigung des Schulalltags, die durch hauptsächlich in Doppelstunden abgehaltenen Unterrichtseinheiten erreicht werden soll.

Derzeit sind wir in einer Arbeitsgruppe damit beschäftigt, die Details zur Umsetzung auszuarbeiten und für das nächste Schuljahr vorzubereiten. Dabei sind uns organisatorische Fragen genauso wichtig wie Bedenken und Sorgen, die im Vorfeld zum neuen Modell geäußert wurden. Auch Erfahrungen von Schulen, die dieses Modell schon erfolgreich betreiben, wollen wir in unser Konzept einarbeiten. In der Beilage finden Sie ein Informationsschreiben, das unser Schulsprecher Anatol Hrubesch ausgearbeitet hat, um die Schülerinnen und Schüler über die Projektidee in Kenntnis zu setzen.

Für Sie als Eltern ist wichtig, dass der Schulbeginn (8:00 Uhr) und das Unterrichtsende des Vormittagsunterrichts (13:40 Uhr) unverändert bleiben. Zur Erprobungsphase im nächsten Schuljahr 23/24 gehört natürlich eine für Mai 2024 festgesetzte Evaluation, ob dieses Modell auch in weiterer Zukunft zur Anwendung kommen soll.

Erinnern möchte ich zur Sicherheit daran, dass Dienstag nach Pfingsten (heuer 30. Mai 2023) nicht mehr schulfrei ist (seit Einführung der Herbstferien) und der Unterricht laut Stundenplan stattfindet.

Mit lieben Grüßen

Ihr



Mag. Johannes Bauer
Direktor

Beilage: Informationsschreiben unseres Schulsprechers